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Top 2 Einwohnerfragestunde

Folgende Fragen seitens der Einwohner werden gestellt:

1. Ein Einwohner erfragt, ob die Anhebung der Düne nur wegen dem Bau der Dü-
nenpromade erforderlich ist und wer diese Kosten zu verantworten hat.
Des Weiteren wird  erfragt, weshalb der Standort der DLRG-Häuser nun entge-
gen der ursprünglichen Information des Ingenieurbüros wieder wasserseitig ge-
baut wird und wer hierfür die Verantwortung trägt.
Dies betrifft ebenso die Wasser- und Abwasserversorgung der DLRG-Häuser und 
Strandhütten.

2. Ein Einwohner erfragt, wie es sich mit den Silvesterfeuerwerken in diesem Jahr 
verhält.

3. Eine Einwohnerin bedankt sich bei der Amtsverwaltung dafür, dass Tarnewitz 
nun wieder über ein Ortseingangsschild verfügt.

Der Bürgermeister beantwortet die Anfragen und verweist auf die weiteren Tages-
ordnungspunkte, bei denen dann weitere Informationen gegeben werden.


